

Résultats des élections chez Adrexo

samedi 6 février 2016, par Philippe Crottet

SUD devient représentatif dans cette entreprise de la distribution

Les résultats sont enfin tombés après une longue nuit de dépouillement.

SUD progresse de 2,36% et obtient sa représentativité alors que nous présentions des candidats en délégués du personnel sur moins d'un quart du corps électoral.



Fait intéressant, nous obtenons en moyenne 46 % des voix sur les dépôts où nous nous présentons. Même si nos résultats sont inégaux sur ces périmètres, cela montre, globalement, que, quand nous sommes présents et que nous effectuons un travail de terrain et menons si besoin des luttes, notre syndicalisme est plébiscité par les salarié-es.

Dans la majorité des dépôts d'ADREXO aura lieu un second tour. SUD compte bien transformer l'essai et obtenir un maximum de délégué du personnel et d'élus au comité d'entreprise pour défendre au mieux les intérêts des salarié-es.

Nous appelons dès à présent les salarié-es à voter en masse pour le second tour pour SUD. Notre section ADREXO compte dès maintenant mener à bien notre combat pour l'amélioration des salaires et des conditions de travail du personnel d'ADREXO.

Organisation	Résultats 2010	Résultats 2016	écart
SUD	7,79%	10,15%	+2,36%
CFDT	14,91%	12,05%	-2,86%
CFTC	11,44%	12,67%	+1.23%
CFE CGC	0,93%	1,89%	+0.96%
CGT	24,11%	22,02%	-2,09%
FO	23,93%	27,25%	+3,32%
CAT	13,40%	11,54%	-1,86%
CNT	-	2,44%	+2,44%
UNSA	3,49%	-	-3,49%